

Philippe Crochard, président de la fédération nationale de tir, entouré par les élus.

Un peu moins d'un an après sa présentation aux élus, la première pierre du futur Centre national de tir sportif (CNTS) a été posée hier sur le site de la Martinerie. Les travaux qui débutent devraient s'achever en juillet 2017.

CNTS: coup d'envoi des travaux

etardés de quelques mois suite à une enquête complémentaire, les travaux du futur Centre national de tir sportif (CNTS) ont enfin démarré à la Martinerie depuis un mois environ. Alain Espinasse, le préfet, qui avait pris des engagements vis-àvis de la Fédération française de tir, a tout mis en œuvre pour que les délais soient les plus courts possible malgré un dossier complexe. Hier a eu lieu la pose symbolique de la première pierre en présence du président de la Fédération française de tir, Philippe Crochard, de nombreux représentants des différentes fédérations régionales et des élus locaux.

La Fédération française de tir a fait l'acquisition en 2012 d'une partie de l'ancien camp militaire de la Martinerie suite au départ du 517° régiment du train. Le CNTS regroupera toutes les disciplines et sera actif à l'année. Il comprendra

de nombreux stands de tir dont un stand à 300, 500 et 600 mètres mutualisé sur deux niveaux, mais aussi des bâtiments administratifs et une zone pavillonaire de 45 logements. Le centre sera ouvert à tous les licenciés de la fédération et il accueillera ponctuellement des compétitions nationales et internationales. Dix et quinze salariés devraient y travailler en permanence.

29 MILLIONS D'EUROS

Le coût du chantier dont la réalisation a été confiée à la société SOGEA, filiale du groupe Vinci, est de 29 millions d'euros. Les travaux devraient s'achever en juillet 2017. Le mois suivant, le CNTS doit accueillir le championnat du monde de tir vitesse, soit quelque 2000 compétiteurs. Et il ambitionne de devenir site olympique si la candidature de Paris devait être retenue en 2024. « Châteauroux sera un lieu d'entraînement privilé-

gié pour l'équipe de France » a indiqué hier Philippe Crochard.

Les élus espèrent d'importantes retombées économiques pour l'agglomération et le département. « C'est un grand jour pour l'agglomération. On va passer d'une phase d'abandon du site à une phase de création d'une nouvelles activité génératrice de nouvelles richesse » s'est réjoui Gil Avérous, président de Châteauroux métropole.

La région Centre va investir 2 millions d'euros. « Le CNTS représente une belle opportunité économique et touristique pour notre région, c'est un bel équipement qui va participer à cette dynamique » a souligné Mohamed Moulay, vice-président de la région Centre délégué aux sports.

« Si nous avons réussi, c'est que nous avons tous tiré dans le même sens » a résumé le préfet avec une pointe d'humour.

A NOTER

DES VOLS CHÂTEAUROUX - LYON DE SEPTEMBRE À DÉCEMBRE

La compagnie lGavion, en partenariat avec l'aéroport de Châteauroux, et dans le but de faciliter les net de la compagnie lGavion : www.igavion.fr ou par téléphone au 09 70 46 36 00. L'aéroport de Lyon Saint-Exupéry donne accès à une large zone économique et touristique ainsi qu'à